

アベ政治終わらせ野党連合政権を

日本共産党第27回大会で党史上初めて他党代表があいさつ

日本共産党は、1月15日から18日まで、静岡県熱海市の伊豆学習会館で第27回党大会を開催しました。

今回の党大会は、野党と市民の共闘の発展を体現する歴史的大会となりました。大会初日には、民進党、自由党、社民党、沖縄の風の4野党・会派の代表が、95年の党史上初めてのあいさつを行ないました。

「『日本共産党を除く』の壁の崩壊」を確信

今大会決議で、1980年の「社公合意」を契機に、与野党書記局長・幹事長会談や国対委員長会談を含めて、日本共産党を国会運営の場からも締め出す体制がつくられ、90年代後半の共産党の躍進によって、国会運営からの排除の体制は崩れましたが、2000年代に入ってから「2大政党の政権選択」という大キャンペーンによって、共産党を「カヤの外」に置く排除の体制は一段と強化されました。

30年余にわたって国政を排除してきた「日本共産党を除く」という「壁」が崩壊し、日本の政治にとって巨大な前進となったことは、今大会で全党の確信になりました。



竹組みの檜に点火

今年も無病息災願い どんどん焼き！

1月初旬、無病息災を願い、恒例の「どんどん焼き」が市内各地域で行われました。

高橋場町のように、数年前までは早朝に行っていましたが、昼間に行う地域が多くなっているようです。今年は透き通るような晴天の下で行われ、多くの住民が参加していました。

祝・新成人586人



舞台上に勢ぞろいした実行委のメンバーと成人のみなさん(手前)

1月8日、利根沼田文化会館大ホールにおいて、沼田市「成人式」が開催されました。新成人は男317人、女269人、合計586人で、この日参加したのは490人でした。

横山市長などのあいさつの後、会場全員で「沼田の歌」を合唱、実行委が制作した各中学校の3年時の写真や恩師の動画をまとめたDVDを上映すると、歓声が湧き起りました。

防災誓い出初パレード



市内をパレードする消防団と観閲する横山市長

1月8日午前9時30分から沼小体育館で無災害を願い、出初式が挙行されました。式典後、市内をパレードしました。

2017年1月22日 No.822

いのさんニュース

発行所沼田市下久屋町983 ☎23-1519

井之川博幸議員活動地域版部内資料